
GACETA MÉDICA DE MÉXICO

PERIÓDICO

DE LA ACADEMIA DE MEDICINA DE MÉXICO.

ACADEMIA DE MEDICINA DE MEXICO.

SECCION DE PATOLOGIA INTERNA.

Nombrado por la Academia de Medicina, como miembro de la seccion de Patología interna, para dictaminar acerca del trabajo intitulado: «Algunos apuntes sobre el Tifo,» presentado por el socio corresponsal Dr. Manuel Ortega Reyes; el que suscribe es de opinion que se debe publicar dicho trabajo en la «Gaceta Médica,» dejando al autor exclusivamente la responsabilidad de las ideas que emite en dicho trabajo, pues hay algunas como que: «el tifo abdominal y el exantemático no son más que grados diferentes de envenenamiento, que pueda venir el tifo durante una preocupacion del ánimo, solo por un enfriamiento, sin que haya miasmas, la confusion de los accidentes tifóideos con el tifo, etc., etc.,» que no son generalmente aceptadas en la ciencia.

La Comision que suscribe cree hacer justicia al Sr. Ortega Reyes, recomendando los medios profilácticos que propone, especialmente la ventilacion de las salas en donde están aglomerados los enfermos; método que si bien no es original, si debe ser de una utilidad incontestable, aplicado de la manera que propone su autor.

En vista de lo expuesto, la Comision que suscribe somete à la deliberacion de la Academia la proposicion siguiente:

Unica.—«Se publicará en la «Gaceta Médica» el trabajo del socio corresponsal, Dr. Manuel Ortega Reyes intitulado: «Algunos apuntes sobre el tifo;» bajo la exclusiva responsabilidad de su autor.»

México, Abril 20 de 1881.—ADRIAN SEGURA.

PATOLOGÍA INTERNA.

ALGUNOS APUNTES SOBRE EL TIFO.

Léjos de Oaxaca, y principalmente de su Hospital general, en donde podria reunir cierto número de observaciones sobre el Tifo, con que contribuir en algo à los esfuerzos que este respetable Cuerpo hace para caracterizar esta